

07.08.2025 - 09:36 Uhr

Droits de douane au détriment de l'avenir - les emplois suisses sur la sellette

Oltén (ots) -

Angestellte Schweiz demande au Conseil fédéral une stratégie claire pour supprimer les droits de douane, soutenir les entreprises concernées et engager rapidement des discussions avec les partenaires sociaux afin de garantir l'emploi.

Les droits de douane punitifs américains pouvant atteindre 39 % sur les exportations suisses entrent pleinement en vigueur, avec des conséquences directes sur l'emploi en Suisse.

Angestellte Schweiz revendique :

- Une stratégie claire issue de la réunion de crise du Conseil fédéral afin d'obtenir, en collaboration avec les milieux économiques, la suppression totale des droits de douane américains
- Un soutien ciblé aux entreprises touchées, notamment par une prolongation à 24 mois de la durée d'indemnisation du chômage partiel
- Des discussions précoce-s et systématiques entre les partenaires sociaux dans les branches concernées afin de garantir l'emploi et de permettre des transitions socialement acceptables

" Nous sommes engagé-es dans la concurrence mondiale, mais l'accès aux marchés importants devient de plus en plus difficile. Les droits de douane américains ne sont plus un signal d'alarme, mais une attaque directe contre l'emploi et la prospérité en Suisse. " - Laure Fasel, porte-parole d'Angestellte Schweiz

Contact:

Laure Fasel
Communication, Angestellte Schweiz
laure.fasel@angestellte.ch, +41 44 360 11 28
Stefan Studer
Directeur général Angestellte Schweiz
stefan.studer@angestellte.ch, +41 44 360 11 41

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006251/100933899> abgerufen werden.